

MÁS DEPORTE

RECUERDO

Reunión de antiguos jugadores del Camocha

A. I. Los veteranos de los años 70 del Atlético Camocha se reunieron como marca la tradición para recordar con una sonrisa todas las experiencias vividas en el equipo de la popular parroquia

gijonesa. Como es costumbre en los últimos años se recordó la figura de personas que ya no están como José Jesús Blanco, Arroes, que fuera presidente del club, Amaro, portero de la década de los 50, que también perteneció a la Cultural Leonesa, y Mervino, exjugador del Sporting. El acto se desarrolló en el popular restaurante de Casa Arturo.



Exjugadores del Camocha reunidos en Casa Arturo. PARDO



De izquierda a derecha, Jose Antonio Cima, Javier Modesto, Eloy Santamarta, Gianni Bugno, Antonio Menéndez, Eduardo Pérez Landaluce y Hugo de la Calle, antes del comienzo de la gala. PALOMA UCHA

Gianni Bugno: «Si no hubiera coincidido con Indurain habría ganado muchas más cosas»

El histórico corredor italiano recibió la insignia de oro de la Asociación de exciclistas Asturianos

L. RODRÍGUEZ

LLANERA. A finales de los años ochenta y principios de los noventa, el ciclismo transmitía otra

pasión. Antes de descubrir los watos y estudiar hasta el detalle cada dato, aquellos ídolos levantaban pasiones y recibían el reconocimiento unánime. En aquella generación destacó un elegante italiano que tuvo la mala fortuna de coincidir en el tiempo con la tiranía de un inabordable Miguel Indurain. Una etapa muy similar a la que vive hoy en día con Tadej Pogacar. Gianni Bugno logró grandes triunfos como un Mundial de Ruta, un Giro de Italia o varios podios en el Tour de Francia. Un gran palmarés que relumbraría mucho más de no haber tropezado con el corredor de Villava. «Es evidente que po-

día haber hecho algo más si no hubiera tenido un rival tan potente como él», asegura la leyenda italiana, que ayer recibió insignia de la Asociación de Exciclistas Asturianos, que celebró su gala anual en Llanera.

«Estoy encantado de venir a Asturias», aseguró Bugno, que valora su amistad con otro exciclista como Jesús Suárez Cuevas. Mientras pronunciaba estas palabras en conversación con EL COMERCIO le vino a la memoria una participación en la Vuelta Ciclista Asturias, que le dejó un recuerdo inolvidable de esta tierra.

«Es una región muy bella con montañas que propician que po-

VOLEIBOL

Difícil compromiso para el Grupo Covadonga

A. I. Los dos clubes gijoneses de Superliga 2 tienen sus compromisos esta tarde. En categoría femenina, a las 17 horas, el Grupo Covadonga recibe al Leganés, un rival complicado que marcha segundo en la clasificación. El CID Jovellanos debe constatar su mejoría en Lugo ante el Arenal Emevé (19.45 horas).

Bugno no tiene dudas sobre el reinado actual de Tadej Pogacar: «Es el gran dominador y resulta muy difícil desbancarle»

damos disfrutar de etapas muy duras, que resultan decisivas en la Vuelta», destacó el ganador del Giro de 1990, que admite que no se pierde ninguna por televisión.

No es extraño que salga a la palestra la comparativa entre Indurain y Pogacar, actual referencia del ciclismo mundial. «Hoy es el gran dominador y resulta muy difícil desbancarle», apostilló Bugno, que pudo compartir conversación con exciclistas asturianos como Chechu Rubiera, Luis Pamontes, Faustino Fernández Ovies, Adolfo Alperi, Eulalio García, Cima, Santi Pérez, Antonio Menéndez, Jesús López Carril, o Martín Conde, entre otros.

También fue reconocido el exciclista ovetense Eloy Santamaría, ciclista profesional entre los años 1994 y 1996 en el equipo Santa Clara, participando en dos Vueltas a España. Durante el acto se hizo entrega de la insignia de plata a Hugo de la Calle, actual corredor del Burgos BH, que finalizó cuarto en la Vuelta Asturias de este año. Eduardo Pérez-Landaluce, recogió la insignia de plata de 2024 que no pudo recoger en la gala anterior por compromisos del calendario de competición. Hubo también una placa de reconocimiento de la Asociación a Javier Modesto González Cabeza, Camilo Figueroa (que no pudo asistir) y José Antonio Cima Prado.

Alejandro Cachón, al frente de la WRC2 en el Rally de Japón

MOTOR

H. VELASCO. La segunda jornada del Rally de Japón, penúltima cita del Campeonato del Mundo de Rallies, concluyó con el cangués Alejandro Cachón, y su Toyota Yaris Rally2, liderando la categoría WRC2.

El piloto de Teo Martín Motors-

port consiguió, junto al astur-madrileño Borja Rozada, el mejor tiempo en cinco de las seis especiales del día, lo que sumado al scratch del tramo inaugural del jueves, situó a los de Toyota España al frente de la categoría WRC2, con una renta de 12,1 segundos sobre los rusos Nikolái Gryazin y Aleksandrov Konstan-

tin (Skoda Fabia RS Rally2).

La tercera posición de la categoría la ocupan sus compañeros de equipo en la estructura madrileña, Jan Solans y Rodrigo Sanjuán (Toyota GR Yaris Rally2), a 23,8 segundos de la pareja astur-madrileña.

El buen ritmo de Cachón y Rozada sobre el asfalto del país del Sol Naciente les lleva a ocupar la décima posición de la clasificación general, en un rally liderado por los franceses Sébastien Ogier y Vincent Landais (Toyota GR Yaris Rally1).

El Siroko Gijón viaja a Tarragona en busca de su primera victoria

BALONCESTO

A. ALONSO. Largo viaje hacia Tarragona para el Siroko Gijón con el objetivo de la victoria entre ceja y ceja. Las de Carlos Fernández, que han coqueteado con el triunfo en varios de los

encuentros de estas cinco primeras jornadas, no han sido capaces de cerrar con signo favorable ninguno de ellos. En el envite de esta tarde ante TGN Básquet (18 h.) buscarán romper esa estadística ante un rival también necesitado de victorias, que las precede con un solo triunfo en la tabla clasificatoria.

Más complicado parece el duelo que tiene por delante el Círculo, que recibirá el dominio a las 19 horas al Valladolid que llega como líder destacado sin conocer la derrota.